
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     てんかふ 

猛暑お見舞い申し上げます 
 

身体に厳しい暑さが連日続いていますが、いかがお過ごしでしょうか？ 

夏と言えば高校野球、そして甲子園！（３年連続の文言です……。 今年も言えました） 

今年も熱い戦いの末、川之江高校が栄冠（２１年ぶりの出場）に輝きました。今年も 

母校、松山北高の甲子園出場は叶いませんでしたが……。（初戦で川之江高校に負け 

ました）何と２年連続で甲子園出場校に敗れております。各校の皆さん、松山北高に 

勝てば甲子園に行けますよ（笑） 

また、総体と同じく４年ぶりの通常開催（入場制限なし・声出し応援可）で行われ 

各球場ではブラスバンドの演奏と歓声が響き渡っていました。吹奏楽・チアガール・ 

応援団の方々も心待ちにしていた事でしょう。しかし、野球だけなぜ“特別扱い”と 

思われている方も多くいらっしゃいます。私感ですが、野球応援は文化であり学校を 

一つにしてくれる行事だと思っています。来年以降も引き続き球場へ駆けつけ、青春 

を味わいたいです。 
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